

CIUDAD BENITO JUÁREZ, N.L.

APLICA MUNICIPIO MÁS DE MIL 500 TONELADAS DE ASFALTO EN BACHEO



Más de mil 500 toneladas de asfalto se han utilizado en las seis semanas de la Administración del Francisco Treviño Cantú, para llevar a cabo trabajos de bacheo e instalación de bordos reductores de velocidad en diferentes colonias, avenidas y la cabecera municipal de Juárez.

Durante una supervisión de trabajos que realizaba la Secretaría de Servicios Públicos en las calles Bernardo Reyes y Garza Ayala, del centro del municipio, y en la Avenida Teófilo Salinas, el Alcalde reafirmó su decisión de mantener un programa permanente de bacheo para mejorar las vialidades de Juárez. “Es un compromiso de campaña y vamos a seguir manejando de manera permanente este programa, donde estaremos visitando las colonias donde haya mayor necesidad... Hay unas que están más deterioradas que otras, y vamos a irle dando prioridad a ellas”, expresó el Alcalde.

De acuerdo con información de la Secretaría de Servicios Públicos, en el mes y medio que lleva la actual Administración de Juárez, se han rehabilitado más de 7 mil 500 metros de carpeta asfáltica e instalado alrededor de 200 bordos

reductores de velocidad. Francisco Treviño indicó que también será

permanente el programa Mejorando Tu Colonia, con el que arrancó como

Alcalde, y que se enfoca en llevar a las colonias trabajadores y maquina-

ria de Servicios Públicos para realizar, además de bacheo, reparación de

luminarias, deshierbe de áreas verdes y mantenimiento a plazas públicas

VA PACO TREVIÑO A CÁMARA DE DIPUTADOS A GESTIONAR MÁS RECURSOS PARA LOS JUARENSES

Buscando obtener más recursos en beneficio de los ciudadanos de Juárez, sobre todo en los temas de seguridad y salud, el Alcalde Francisco Treviño Cantú acudió la semana pasada a la Cámara de Diputados, donde se discutía el Presupuesto de la Federación para el próximo año.

Durante una supervisión a trabajos de bacheo que se realizaban hoy en la Colonia Coahuila, Treviño Cantú mencionó el viaje que hizo a la Ciudad de México para gestionar recursos ante los legisladores federales. “Estuvimos en la Cámara de Diputados con los legisladores de mi partido, del grupo legislativo del PRI, haciéndoles ver las necesidades que tenemos en Juárez... Fuimos a pelear recursos”, expresó el Alcalde Francisco Treviño. Señaló que, al igual

que otros alcaldes del área metropolitana que también acudieron a la Cámara de Diputados, espera que regresen los fondos para seguridad que la federación destinaba a los municipios a través del programa de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg).

“Ojalá y pudiéramos lograr que vuelva el Fortaseg... Eran muy necesarios los fondos de seguridad”, expresó el Alcalde.

Añadió que también se hicieron gestiones en el tema de salud para beneficiar a los derechohabientes del IMSS en Juárez.

“Y desde luego (estuvimos) haciendo también las gestiones necesarias para el tema de la salud, que aquí en Juárez ocupamos más unidades médicas para los derechohabientes del IMSS”, dijo Treviño Cantú.

“Siento que vamos por buen camino y que podremos lograr buenas cosas para el año siguiente. Dios mediante, habrá buenas noticias para los juarenses en ese rubro (de la salud)”, finalizó el Alcalde.



nas cosas para el año siguiente. Dios mediante, habrá buenas noticias para los juarenses en ese rubro (de la salud)”, finalizó el Alcalde.

AMPLÍAN CAUCE DE ARROYO PARA LIBERAR COLONIAS

El Alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, acudió esta mañana a supervisar los trabajos de rectificación del cauce de un arroyo que en temporada de lluvias provoca inundaciones y afecta a cientos de familias en las colonias Paseo El Sabinal y Villas de Oriente.

Con esta obra se busca ampliar la capacidad hidráulica de desfogue en ese cauce, pues muchos vecinos quedan incomunicados al no poder salir o entrar al sector por la creciente de agua en los accesos a estas colonias.

“En temporadas de lluvias fuertes, obviamente quedan incomunicadas aquí estas colonias, (los vecinos) no pueden salir hacia la carretera, no pueden ingresar a su colonia cuando están estos eventos climatológicos”, indicó el Alcalde.

“Y bueno, pues aquí vamos a darle un gran desfogue a esta problemática para estas colonias Paseo El Sabinal, Villas de Oriente... y hasta parte de Santa Lucía”, añadió Treviño Cantú.